

¿Qué Pasa?

0 Comentarios

Seleccione el tamaño del texto:  



19 Noviembre 2008, 1:52 PM

“El capitán Abu Raed” pre-apertura Festival de Cine

Escrito por: **Por Susana Veras**

Santiago.- Con la presencia de la actriz Rana Sultan y la proyección de la película “El Capitán Abu Raed” fue realizada la pre apertura del Segundo Festival de Cine Global Dominicano que será formalmente inaugurado esta noche en la ciudad capital y que incluye la proyección de 36 películas, así como un programa especial de paneles, clases magistrales, talleres y presentaciones especiales. Con el lema “Temas globales, historias personales”, el evento, único en el país, presentará películas simultáneas en cinco ciudades y lleva el cine a los auditorios de centros universitarios y escuelas de Santo Domingo, Santiago, Puerto Plata, Nagua e Higüey.

La pre apertura se realizó en el Auditorio del Centro Universitario Regional de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (Cursa-Uasd) con la asistencia del secretario de Cultura José Rafael Lantigua, la directora general del Festival Global de Cine, Natasha Despotovic, las autoridades regionales de Cine y Cultura encabezadas por José D Laura y Eneildo Peña, así como actores, actrices del Cibao entre otras personalidades. José D Laura de la Dirección Nacional de Cine ofreció las palabras de bienvenida al evento, para dar paso a Natasha Despotovic quien destacó la organización del montaje y la calidad de las proyecciones cinematográficas. El Festival de Cine Global tiene como misión principal contribuir a una mayor conciencia y comprensión de temas globales fomentando a su vez la discusión de temas sociales, políticos y económicos de relevancia por medio de la cinematografía.

En la parte formal del acto pronunciaron breves palabras José Rafael Lantigua y la actriz Rana Sultan quien a final del film contestó varias preguntas de los asistentes y habló sobre la experiencia de formar parte del elenco de “El Capitán Abu Raed” primer largometraje dramático de Jordania en 50 años, que narra una historia sobre la amistad, la inspiración, el perdón, el sacrificio y el heroísmo y que aborda el tema de un Abu Raed un trabajador de limpieza de un aeropuerto que soñó con ver el mundo, pero que sólo lo había experimentado a través de libros y encuentros con viajeros. El encuentra en sus labores la gorra de un piloto de avión y es confundido por niños y por una verdadera mujer piloto. El film dirigido por Amin Matalqa recibió el primer premio que otorga el público en el Sundance World Cinema de este año.